
Procès-verbal
Réunion du Conseil exécutif
11 septembre 2016

Présences : Claudia Cachay-Osorio, Rosalie Rose, Élisabeth Béfort-Doucet, Mathieu Noël 
Brouillette

1.0. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.1.1. Ouverture à 18h29.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

1.2. Præsidium
1.2.1. Que Claudia Cachay-Osorio et Mathieu Noël Brouillette assurent respectivement 
l’animation et le secrétariat de la réunion.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

1.3. Ordre du jour
1.3.1. Que l’on adopte l’ordre du jour suivant :

1.0. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Ordre du jour
1.4. Procès-verbal

2.0. Comment ça va?
3.0. Affaires courantes
4.0. Conseil de Coordination
5.0. Camp de formation
6.0. Relations internes
7.0. Finances
8.0. Permanence
9.0. Wrap-up
10.0. Procédures de clôture

10.1. Varia
10.2. Levée

Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette



Adoptée à l’unanimité

1.4. Procès-verbal
1.4.1. Que l’on adopte le procès-verbal de la réunion du 4 septembre 2016 tel quel.
Proposée par Rosalie Rose
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

2.0. Comment ça va?
2.0.1. Que l’on tienne un tour de table sur comment ça va.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

3.0. Affaires courantes
Proposition privilégiée : Que l’on tienne un tour de table sur les affaires courantes.
Que s’ensuive une plénière de 30 minutes sur le sujet.
Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

Proposition privilégiée : Que l’on tienne une pause de 16 minutes.
Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

Proposition privilégiée : Que l’on tienne une plénière de 30 minutes sur la répartition des tâches
au sein du Conseil exécutif.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noel Brouillette
Adoptée à l’unanimité

Proposition privilégiée: Que l’on tienne une plénière de 20 minutes sur le Congrès automnal.
Proposée par Claudia Cachay Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

3.0.1. Que l’on convoque le Congrès automnal les 8 et 9 octobre 2016.
Que l’ordre du jour proposé soit le suivant :

1. Procédures d’ouverture
2. Bilan



3. Femmes
4. Élections
5. Avis de motion

a. Dépôt
b. Traitement

6. Finances
7. Plan d’action
8. Revendications
9. Varia
10. Levée

Qu’Élisabeth envoie la convocation sur ASSÉ-SUPPORT pour le lundi le 12 septembre.
Que ce soit au CAP Saint-Barnabé si possible.
Proposée par Claudia Cachay Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

3.0.2. Que Noël envoie un courriel sur ASSE-support pour faire l’appel de textes de réflexion 
pour le Congrès d’orientation.
Que ce soit fait avant 18h le lundi le 12 septembre.
Proposée par Claudia Cachay Osorio
Appuyée par Rosalie Rose 
Adoptée à l’unanimité

4.0. Conseil de Coordination
Proposition privilégiée : Que Claudia fasse une présentation de 15 minutes sur le Conseil de 
Coordination du 7 septembre 2016.
Que s’ensuive une plénière de 20 minutes sur le sujet
Proposée par Claudia Cachay Osorio
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

5.0. Camp de formation
Proposition privilégiée : Que l’on tienne une plénière de 20 minutes sur le camp de formation.
Proposée par  Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Claudia Cachay Osorio
Adoptée à l’unanimité

5.0.1. Que Noël demande à ce que des hommes de l’équipe nationale prennent la tâche de faire le
service de gardiennage au camp de formation.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Claudia Cachay Osorio
Adoptée à l’unanimité



6.0. Relations internes
Proposition privilégiée : Que l’on tienne un tour de table sur le suivi des associations.
Que s’ensuive une plénière de 30 minutes sur le sujet.
Proposée par Claudia Cachay Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

6.0.1. Que les questions de tournées d’appels de la semaine soient :
● Est-ce une personne nouvelle, un exécutif nouveau?
● Quelles sont les informations que la personne a sur l’ASSÉ?
● L’association a-t-elle besoin d’aide? (présidium, mobilisation, matériel, etc.)
● Est-elle au courant des évènements de l’ASSÉ? (camp de formation automnal, prochain 

Congrès, semaine d’actions)
● Connaît-elle la campagne annuelle?
● L’état des comités femmes et mobilisation.

Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Brouillette
Adoptée à l’unanimité

7.0. Finances
7.0.1. Que Mathieu Noël Brouillette reprenne contact avec l’AGEMDELCUS.
Proposée par Claudia Cachay Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

8.0. Permanence
8.0.1. Que les priorités de la permanence pour la semaine soient les suivantes :

● Aider le Comité d’information pour faire le lien avec l’imprimeur pour la commande de 
collants.

● Diffuser les procès-verbaux du Conseil exécutif sur ASSE-support.
● Louer un autobus de Montréal pour le camp de formation automnal.
● Faire les bilans financiers estivaux.
● Faire des évènements sur le site web de l’ASSÉ pour les instances automnales.

Proposée par Claudia Cachay-Osorio 
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

9.0. Wrap-up
9.0.1. Que l’on tienne un tour de table de   wrap-up  .
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette



Adoptée à l’unanimité

10.0. Procédures de clôture
10.0.1. Varia
10.0.2. Levée
10.0.2.1. Levée à 23h10
Proposée par Rosalie Rose
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité 


